Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 190 m2
Référence 198V1027M
Prix 999 000 €

Bargemon
Maison a vendre (83830)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Propriété exceptionnelle proche de la place du village ? rénovée avec godt et
confort Cette propriété unique allie charme, qualité et confort moderne dans un
cadre idéal. Située a distance de marche de la place du village, des commerces et
des restaurants, la maison offre 190 m2 d'espace de vie répartis sur trois niveaux.
Le rez-de-chaussée comprend un salon spacieux et lumineux avec cheminée,
donnant directement sur la terrasse et l'espace piscine. La cuisine ouverte,
entierement équipée, dispose d'un acces a une piece de rangement pratique. Au

premier étage, vous trouverez quatre chambres, ...

Exceptional property close to the square and commerce ? renovated with style
andcomfortThis unique property combines charm, quality, and modern comfort in a
perfect setting.Located within walking distance of the town square, shops, and
restaurants, the house offers190 m? of living space on three floors. The ground floor
features a spacious and bright living room with a fireplace and direct access.to the
terrace and pool area. The open, fully equipped kitchen has access to a practical
storage room.On the first floor, there are four bedrooms, two bathrooms with

toilets, and a separate toilet. The ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE
90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES
Contacter I'agence
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